



# Desconocidos armados roban camionetas camino a Collahuasi

**Trabajadores fueron amenazados. Fiscalía unificará hechos detectados.**

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

**A**l menos dos camionetas y un automóvil particular fueron sustraídos ayer en horas de la mañana por desconocidos que, utilizando armas de fuego, se apoderaron de los móviles a 55 kilómetros de la ruta a Minera Collahuasi.

Antecedentes del hecho, señalan que el grupo habría abordado a los trabajadores de una empresa contratista que se dirigía a sus labores de turno y los habrían apuntado con armas, para luego escapar en los vehículos y en un furgón de color blanco, marca Délica en el que se desplazaban para perderse por caminos no habilitados rumbo a la frontera con Bolivia.



FISCALÍA SE ENCUENTRA TRABAJANDO CON EL OS9 PARA IDENTIFICAR AL GRUPO QUE ATACA EN LA PROVINCIA DEL TAMARUGAL.

El hecho fue denunciado a Carabineros, quienes informaron al Ministerio Público del Tamarugal, que ya inició acciones para esclarecer este y otros robos que han ocurrido en los últimos meses, sin detenidos hasta el momento. De hecho, el pasado 25

de mayo un grupo de desconocidos intimidaron a operarios, también utilizando armas de fuego, y se apoderaron de tres camionetas desde las dependencias de la compañía minera Teck.

Consultado el Ministerio Público, informaron

que este y otros hechos están siendo unificados para dar con el paradero de la banda dedicada al robo de camionetas todo terreno. Explicaron que “ante el aumento de robos violentos que han afectado a trabajadores de empresas mi-

neras, tanto en sectores poblados de la provincia como en zonas fronterizas, la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, designó a la Fiscal Jefa del Tamarugal, Karem Gómez, como fiscal preferente para liderar una investigación unificada que aborde estos hechos como

**3**  
**vehículos fueron robados a contratistas en mayo de este año en la minera Teck.**

parte de un fenómeno delictual común, y no como casos aislados”.

Agregaron, que las fiscales Steinert y Gómez han sostenido reuniones de coordinación con representantes de empresas mineras, como Collahuasi, y con la sección OS9 de Carabineros, a cargo de las diligencias, con el objetivo de mantener un canal de información permanente que permita incorporar antecedentes relevantes al proceso investigativo, actualmente en reserva. Asimismo, la Fiscal Regional ha realizado visitas a terreno en las zonas afectadas, con el propósito de evaluar directamente el impacto de estos delitos y fortalecer las estrategias de persecución penal.